
発言順 質問･質疑の別

コミュニティバスについて
将来の展望について
子育て支援ゾーンにできる町営住宅入居について、子育て支援に
つながる条件を加えてはどうか
子ども議会の開催を提案
ジブリ映画「借りぐらしのアリエッティ」の監督、「野々市町粟
田出身」誕生をもっと生かしてはどうか
妊娠と流産を繰り返す不育症で悩む夫婦へ費用の助成を提案
粟町長の４年間の政策実現度セルフチェック

① 市制施行にあわせた記念事業としての人口定住化策実施について
3 ② 公共施設改善要望について

③ 災害時救援協定について

4 質　問 5 尾西　雅代 ぬくもりのある街づくりについて

我が町の学芸の振興について
(1) 人間国宝「中野孝一」氏の御作品を一点でも庁舎に常設展示させ

ていただいては、どうか
(2) 「借りぐらしのアリエッティ」全校児童に見てもらっては。
(3) さらなる学術文化振興の環境整備を。

我が町の教育白書「野々市町の教育」を更に充実しては
(1) 「野々市町の教育」の発行の法的根拠は。

(2) 国指定文化財「御経塚遺跡出土品」４，２１９点や野々市小学校
の施設整備事業等は特筆すべき事項では。

(3) 家庭教育の地域ぐるみの支援とは、模範事例等は？
姉妹都市交流20年記念訪問団の成果は。

(1) ギズボーン市の印象は？
(2) 今後の交流にむけた新たな展望は？
(3) 国内の提携都市を検討しては。

小学校給食調理場のＰＦＩセンター化について

6 質　問 16 岩見　博 子宮頸がんワクチン接種費用に助成を
稲荷と北西部を結ぶ８号線下トンネルの拡幅を
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村本　道治12質　問5
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野村　　満4質　問

大東　和美10質　問
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質　問 14 北村　成人


